



Aena invierte un millón de euros en la mejora de la dotación de bomberos del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander

- La infraestructura aeroportuaria de Cantabria dispondrá de dos nuevos camiones de bomberos

7 de junio de 2016

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha mejorado el equipamiento de su Servicio de Extinción de Incendios mediante la incorporación de dos nuevos camiones de Bomberos que han supuesto una inversión de 986.000 euros. Los vehículos con los que el Aeropuerto ha renovado la flota de su parque de bomberos son Iveco Magirus Dragon X6, con una capacidad para intervenciones de 10.000 litros de agua, 1.200 litros de espumógeno y 250 kilogramos de polvo químico.

Estos vehículos, que están preparados para atender cualquier tipo de siniestro, tienen una potencia de 1.120 caballos y sustituyen a dos más antiguos. Además de estos dos camiones, el Aeropuerto cuenta con un tercer vehículo para realizar labores de salvamento y extinción de incendios.